

MORHANGE

Visite guidée du vieux Morhange

Les Amis du Saulnois organisent ce dimanche 26 juin une visite de Morhange en trois temps. Après une présentation historique du vieux Morhange au temps des comtes de Salm et des Rhingraves, ce sera la promenade-découverte du vieux bourg lorrain du Moyen-Âge, suivie d'une visite commentée de la Neustadt (la ville neuve du temps des Allemands). Roger Richard, président de l'association et animateur de cette sortie, donne rendez-vous à 14 h 30 à l'église de Morhange.

Manifestation gratuite et ouverte à tous !